
 

 

あ・そうかい 3 月例会議事録 

 

日 付 :  2022 年 3月 27日（月曜）10 時 00分～11時 10 分 

場 所 :  麻生市民交流館やまゆりＡＢ会議室 

出欠状況： 出席 24名 欠席 15名 

司会進行： 北川 泰  記録：佐々木 直子 

 

【第 1 部】（10 時 00 分～11 時 10 分） 

1.中込会長 挨拶 
麻生市民交流館やまゆりは利用規制を解除。コロナ禍以前の人数で利用可能に。4

月以降は、届出し、ルールを遵守すれば飲食も可能。マスクの着用は個人判断とす

るが、消毒は従来通り続けて欲しい。コロナで自粛してきた「＠サロン」も来年度

は積極的に実施して欲しい。 

 

2.運営委員から 
（1）新しい班編成 

会員の名前を「いろは順」に並べ、自動的に６班に再編成⇒承認。 

   

（2）運営委員の選出 

  ・各班から 1名選出してもらう ⇒ 各班で話し合い、決定する※ 

  

（3）会費について 

 ・令和４年度は、会費 1000 円としたが、令和５年度は 2000 円に⇒承認。 

 

（4）会計からの報告 

2023 年 3月時点で、約 3万円繰越される見通し。（＠サロンは 5000 円） 

 

（5）役員報酬について 

年度をまたぎ、ホームページ更新、ＩＴ関連の作業をしている会員には、 

予算を組んで手数料を支払う（具体的には、佐々木・齋藤和彦 両名） 

運営委員は年度毎に持ち回りなので、報酬は想定外。 

  

(6)定例会の開催日時・頻度について 

 ・毎月最終月曜、午前(10:00～12:00)で継続するかを検討。 

 

上記(2)・(6)について、各班に分かれ話し合いをし その結果を報告。 



 

◆班ごとの話し合い結果 

 ・Ａ班 ……  運営委員 佐柄木俊郎さん 

   定例会開催日時は現状維持で良いが、隔月にして 

   社会見学など随時面白い企画があれば交替で開催しても良い。 

・Ｂ班 ……  運営委員 飯塚敏洋さん 

   定例会は毎月行う必要性はないが、 毎月会員が集まれる機会を作る 

   個人的事情で月末の月曜日は参加が難しい（by 飯塚） 

   「文化祭」はぜひ開催して欲しい（by 佐々木） 

・Ｃ班 ……  運営委員 牧野克己さん 

   定例会は、曜日的には水曜日が良い。 

   開始時間を 10時 30分からにして欲しい。 

・Ｄ班 ……  運営委員 三好一義さん 

   定例会は月曜日の午前中が良い。 

   隔月開催にすると、来なくなる人がいる。毎月開催した方が良い 

・Ｅ班 ……  運営委員 齋藤和彦さん（自治会長と兼務で多忙ですが頑張ります） 

   定例会は毎月できなくても良い。曜日はできれば月・火・水が良い 

   開催時間を 10時 30分からに 

・Ｆ班 ……  運営委員 田辺佐保子さん 

   定例会は現状維持でも良いが、午後開催しても良い 

 

3.そのほか  
＜出欠の確認について＞  

 従来通り、ネットから各自で登録する（できないひとは運営委員に連絡を） 

 定例会だけでなく「＠サロン」もネットで出欠を確認する（表にデータを追加） 

＜一斉メールについて＞  

 令和 4年度は、会長からの情報発信（一方通行）に設定。 

 結果として、特に問題は感じられなかった。 

（会員相互の連絡用メーリングリストも設置したが、あまり利用されなかった） 

＜来年度の企画について＞ 

フリーマーケット参加、コンサートや演芸会、カラオケ大会などを開催してチケッ

ト販売、投げ銭を頂戴するなど、会費以外の雑収入確保をしてみてはどうか。 

＝「稼げるイベント」を企画開催し、活動資金として回していく。 

やまゆりでの開催に際しては「やまゆりテック」全面バックアップ。（by中込）  

＜分科会について＞ 

活発に活動。活性化して、会員参加を促す方法や手段を考える。 

 

 

次回 2023 年 4月の定例会は 

4月 24 日(月曜)10:30～12：30 麻生市民交流館やまゆり 2F で開催します 
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